

Creel reconoce a la oposición en el Senado por votar en contra del dictamen de las Fuerzas Armadas: "Defendieron a México"



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, *Santiago Creel*, reconoció a los senadores del PAN y de la oposición que votaron en contra del dictamen modificado que extiende la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles y lamentó que el

presidente Andrés Manuel López Obrador no accediera a reunirse con él.

En sus redes sociales, *Creel* también adelantó que votará en contra de la iniciativa de reforma que fue aprobada con 87 votos a favor y que ahora regresará a la *Cámara de Diputados*, ya que fue modificada por los senadores.

https://latinus.us/2022/10/05/creel-reconoce-oposicion-senado-votar-contra-dictamen-fuerzas-armadas-defendieron-mexico/